

## 離任のご挨拶

3月31日をもって、退職を迎えることになりました。

警察官の最後を西警察署長として迎えることができ、大変光栄に感じております。

2年間という短い期間ではありましたが、「安全・安心なまち西区」の実現に向けて取り組む中で、改めて、警察の力だけでなく、住民の皆様方のご理解とご協力が必要と実感致しました。

この場をお借りして厚くお礼申し上げます。

新体制となった西警察署は、さらに署員一丸となって、西区内の治安向上に努めて頑張ってくれることと思います。

最後になりますが、今後とも各種警察活動に対するご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。



令和6年3月吉日

第十三代 西警察署長 佐伯 光一

## 着任のご挨拶

令和6年3月5日付けで、第十四代西警察署長に着任いたしました大江孝宏（おおえたかひろ）と申します。

西区民の皆様方におかれましては、平素から各種警察活動に対するご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

西警察署での勤務は初めてですが、西区は近年、人口や住宅、商業施設などが増加している一方、自然や歴史が融合しており、とても素晴らしい街だと感じています。

そのような地で仕事ができることを大変嬉しく思うと同時に、目まぐるしく社会情勢が変化していく中で、「警察のすべきことは何か」という課題に対し、的確に対応していかなければならないと気を引き締めているところです。

「安全・安心なまち西区」を実現するためにも、署員一同が、一致団結して各種警察活動に取り組んでまいりますので、今後とも住民の皆様方のご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。



令和6年3月吉日

第十四代 西警察署長 大江 孝宏